

## Qui est mon prochain?

Le 31 décembre de l'année dernière j'ai reçu une réponse inattendue à cette question.

**Une organisation catholique à but non lucratif, ARGOS, qui, en collaboration avec la municipalité**, distribue de la nourriture et des vêtements aux personnes dans le besoin, a organisé une grande action le dernier jour de l'année, avec des jouets supplémentaires pour les enfants, des bénévoles supplémentaires pour la distribution, et des chauffeurs supplémentaires pour ramener les personnes chez elles avec tout ce qu'elles ont reçu.

**De nombreux jeunes, en particulier des musulmans**, ont aidé à charger les voitures. La mienne aussi.

À la fin de l'activité, une des femmes musulmanes organisatrices m'a présenté à certains de ces jeunes. Ils ont trouvé cela très sympathique que moi, étant prêtre, j'ai participé à l'action. Fatima a ajouté : "Ce sont des jeunes de la paroisse ...". Ils étaient plus nombreux que les quelques jeunes non musulmans qui ont participé.

Ces jeunes ont pris soin des besoins de 120 familles ce jour-là, avec le même esprit fraternel d'attention et de proximité qui caractérisait le bon Samaritain de l'Évangile.

Hedwig, Willebroek